

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Dienstag, 10. Mai 2022

Kreisstabführerwechsel im Landkreis Darmstadt-Dieburg



Auf der Kreismitgliederversammlung am 30. April 2022 wurde Reiner Walter, Kreisstabführer von Darmstadt-Dieburg, würdevoll in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Sein Nachfolger ist Steffen Rupprecht, sein Stellvertreter und Dirigent der Feuerwehrmusik Altheim/Schaafheim.

Als Erinnerung an seine 23jährige Amtszeit erhielt der scheidende Kreisstabführer eine große Fotoleinwand sowie eine eigens für ihn hergestellte Stehlampe, in die ein ausrangierter Tambourstab eingearbeitet wurde. Landesstabführer Jochen Rietdorf hob in seiner Dankesrede nochmals die Akzente der Arbeit von Reiner Walter hervor.

Im Landkreis Darmstadt-Dieburg gehen in 10 unterschiedlichen Musikformationen über 350 Musikerinnen und Musiker ihrem Hobby im Rahmen der Feuerwehrmusik nach. Vom Fanfarenzug über Spielmannszug und Blasorchester bietet die Feuerwehrmusik eine vielfältige Auswahl an Musikstilen. Feuerwehrmusik bedeutet Kameradschaft über alle Altersgruppen hinweg mit dem eisernen Willen, gemeinsam die Pflege der Blasmusik mit den Traditionen der Feuerwehr Wirklichkeit werden zu lassen.

Der neue Kreisstabführer Steffen Rupprecht ist seit über 35 Jahren Feuerwehrmusiker. Seine Instrumente sind Klarinette und Saxophon. Nach einem Zwischenspiel als Kirchenmusiker ist er seit 1996 als Dirigent tätig. Aktuell leitet er die Spielgemeinschaft Schaafheim/Altheim sowie die Feuerwehrkapelle Rodgau.

Auf dem Foto (v.l.): Kreisstabführer Steffen Rupprecht, Landesstabführer Jochen Rietdorf, Kreisstabführer a.D. Reiner Walter, Stabführerin a.D. Elke Petri vom Spielmannszug der FF Spachbrücken und Bezirksstabführer Roland Ritter